



MINISTÈRE DES OUTRE-MER

Annick Girardin,
Ministre des Outre-mer,

en association avec l'APIPD (Association Pour l'Information
et la Prévention de la Drépanocytose) et Beau Comme une Image

est heureuse de vous convier à l'avant-première du film documentaire

Drépanocytose, la douleur en héritage

Un film écrit et réalisé par Franck Salin - Une coproduction Beau comme une Image / Inserm
avec la participation de France Télévisions - diffusé sur France Ô le dimanche 17 juin 2018 à 19h35
sur Martinique la 1ère le mardi 12 juin 2018 à 20h55 et sur Guadeloupe 1ère le mardi 19 juin à 20h05.

- Vendredi 8 juin 2018 à 19h30 -

La projection sera suivie d'un débat :

avec **Jenny Hippocrate**, présidente de l'APIPD, **Frank Salin**, réalisateur
Jacques Elion, Professeur Université Paris Diderot – Paris 7
et **Frédéric Tyrode Saint Louis**, producteur

Ministère des Outre-mer - Salle Félix Éboué - 27 rue Oudinot - 75007 Paris

INVITATION

Nombre de places limité. Merci de confirmer votre présence par retour :
momcommunication@outre-mer.gouv.fr / 01 40 26 00 06